

中央大学ヨット部 OB/OG 各位

ご寄付の御礼と救助艇購入のご報告

令和3年9月吉日

中央大学ヨット部 OB 会 会長 杉本 武三郎

中央大学学友会体育連盟ヨット部 監督 池浦 剛大

主将 佐々木 謙

拝啓 皆さまにおかれましては、益々ご隆盛のこととお慶び申し上げます。

平素は中央大学学友会体育連盟ヨット部並びにヨット部 OB 会の運営および活動につき、多大なるご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、先日皆様に依頼させていただきましたご寄付について、目的とする救助艇の購入を実施できたことをご報告申し上げます。

本学ヨット部 OB 会理事会において救助艇購入に対する寄付を OB/OG の皆様に依頼することが決議され実施いたしました結果、多くの皆様からのご厚意により目標としていた金額に達し、新しい救助艇の購入が叶いました。船名を「駿河Ⅲ」と命名し、学校法人中央大学理事長大村雅彦様名義にて購入したことをご報告申し上げるとともに御礼申し上げます。

寄付金詳細について、目標額 450 万円に対し 88 名/509 万円が集まりました。

艇購入に当たり、艇本体代金 385 万円 (350 万円+税)、船台・オーニング等付属備品代金 55 万円、牽引用器具等関連費で 20 万円、保険加入料等 20 万円 (初年度のみ負担。次年度より大学負担)、合計 480 万円が救助艇購入に充てられ残額 29 万円については次年度以降の艇購入資金に充てる計画です。

当初の計画にてご説明させていただきました、練習における安全面の課題の克服とともに、遠征時に本救助艇を用いることで現役の経済的負担を長期的に軽減することにも繋がり、継続的な運営支援に対して皆様からの多大なるご理解とともにご協力をいただけたことは、今後の現役ヨット部のクラブ運営において大きな効果が見込めると考えられます。

OB 会において決議された本事項が皆様のご理解とご協力により無事に目的を達することができたことは、当会においても非常に大きな成果であり、本学の今後の発展に大きな力を得たと確信しております。改めまして、OB/OG の皆様に感謝いたしますとともに、今後とも 75 周年を迎える我が校ヨット部の発展に向けて引き続きご協力賜りますようお願い申し上げます。

敬具

中央大学ヨット部 OB 会公式サイト：<https://www.chuosailing-obog.com/>

OB 会や現役の活動を動画や写真でアップしています。今回の納艇の状況もお知らせいたします！ぜひご覧ください。

